
 

 

□ 題 字  前田 吉彦 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  前田 吉彦
□ 副会長  安藤 重広
□ 幹 事  林  隆行
会報委員長 近藤 祐司

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1817 回 例会 12 月 16 日（水） 
卓話（３） 
１００万＄ 
 
 
担当：井戸会員・木田会員 

 

本日の予定 

第 1818 回 例会 3 月 17 日（水）

クラブフォーラム（６） 
 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

次回の予定 

第 1819 回 例会 3 月 24 日（水）

クラブフォーラム（８） 
 
 
 
担当：クラブ奉仕委員会 

 

3 月 水と衛生月間            

2020－2021
No.1818
21.3.17

会長挨拶 続き 
                      

会長挨拶【前田 吉彦 会長】 
                      

GOTO トラベルの開始と中止が決定されるよう

ですが、その際に感染が広まったときの行動基

準が曖昧になっていたため、世論に叩かれてい

る気がします。私は GOTO トラベルや GOTO
イート、また、GOTO 商店街は賛成です。不謹

慎かとは思いますが、今の状況であればこのま

ま続けてもよいのかも、とも思っています。 
先日、私は皆さんの楽しみにしてみえたクリ

スマス例会を中止にいたしました。判断に際し

て何の基準を優先するのかを定めて決定しまし

た。その中にロータリークラブとして対外的に

無難な方を選択しました。 
今回のGOTO の中止決定も同様に、それぞれ

の方々が楽しみにしていることやそれを当てに

している事柄を中止するわけですから、色々な

意見が出るのは当然です。しかし、その対応の

準備が思ったほどできていなかったことはなか

ったのか、または決定していたことを時々の状

況によって、説明なしに変更し続けたことを指

摘されています。後になって状況が悪くなった

ことに対しての責任の矛先で、揚げ足取りをし

ている感はありますが、人の心に伝わる表現や

説得力、数字ではなく、真意を伝えることがで

きていなかったからではないかと思います。職

業奉仕でも予想がつかないことの可能な限りの

準備と行動力が経営者として問われると思い、

 皆さん、こんにちは。今日の朝、天気予報に

関心のない私は、雪が降っていて少し慌てまし

た。雪が降ると活動モードになる私は、童謡の

「犬はかけまわり、猫はこたつで丸くなる」で

は犬派かもしれません。自宅と職場が一緒なの

で、職員が来るときには部屋が暖まっているよ

うに空調に電源を入れておきます。職員もそれ

を知っていて定時には来ますが、いつもより遅

めの出勤です。これが雪の日の日課になってい

ます。今日お集まりの皆さんも雪の日のルーテ

ィーンは何かありますでしょうか。起こりうる

状況には予め可能な限りの準備をして、それが

起こったら、誰が何をするのかをそれが起こる

前に決めておくことが、経営者を始めリーダー

の務めかと思っています。 
話は変わりますが。今回の政府が行った



 

 

ニコニコボックス委員会（敬称略） 
                     

例会行事 卓話 
                     

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 OUT I N GROSS  H.D NET 

１ ５５ ４７ １０２ ２８．０ ７４．０

２ ５７ ４９ １０６ ２９．０ ７７．０

３ ４６ ４６ ９２ １２．０ ８０．０

会長挨拶 続き 
                      

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：29／38 名 
出席率：76.32％ 
欠席者：9 名（出席免除 5 名 87.88％） 
来訪者：岐阜ロータリークラブ 佐藤太亮様 

次回例会のご案内 
                      

第 １８１９ 回 例会 ３月２４日（水） 
クラブフォーラム（８） 
 
担当：クラブ奉仕委員会. 

１２月担当 中野直人

・森本 時夫：片桐会員の友情に感謝。 
・国井 省二：よい年をお迎えください。 
・片桐順一郎：一年皆さんにお世話になりまし

た。 
・原尾  勝：執行部の皆様、半年間ご苦労様

でした。後半もよろしくお願い

します。 
・川崎 賢二：皆様、良いお年をお迎えくださ

い。 
・井戸憲一郎：木田さん、本日の卓話を楽しみ

にしています。笑わせてくださ

い。 
・谷川 英喜：今年最後の例会、感謝。 
・木田 高広：本日、卓話よろしくお願いしま

す。 
・古野登喜夫： 

・担当 木田 高広 会員 
卓話『私の好きなラーメン屋さん』 

※卓話は別紙（ＨＰ）へ掲載します。 

私も努力しています。 
大変な時代ではありますが、本年最後の例会

を迎えるにあたり、感謝の気持ちと１月からの

残る半年間もよろしくお願いいたしまして、本

年最後の例会のご挨拶とさせていただきます。 

・第６回 岐阜北ロータリークラブゴルフ同好会 
開催日：２０２１年１月２１日(木曜日) 
会 場：小萱チェリークリークカントリークラブ 
順位決定方法：NET   競技方法：HDCP 
参加人数：９人 

優 勝 国井 省二 
準優勝 湖山 浩行 
第３位 近藤 祐司 

ニアピン：ＮＯ． ４ 古野登喜夫 
     ＮＯ． ７ 岡田一二三 
     ＮＯ．１２ 近藤 祐司 
     ＮＯ．１６ 波多野光裕 
ドラコン：ＮＯ． ９ 辻  博 
     ＮＯ．１８ 近藤 祐司 
大波小波：湖山 浩行  平  和：岡田一二三 
ベスグロ：辻  博 


